
 

 

   人事委員会事務局都民の声窓口に寄せられた都民の声 

                                 （平成 29年８月分） 

 

◆受付件数  

提言 意見 苦情 要望 相談 問合せ その他 合計 

       ３件      １件    ４件 

  

◆寄せられた都民の声と対応事例 

＜キャリア活用採用選考について＞ 

 キャリア活用採用選考の説明会は、今年度は行われたのか。自分は、医療関係

の仕事に従事しており、昨年度キャリア活用の説明会に参加したが、都が何を行

っているのか全く分からなかった。説明不足である。そもそも、採用予定者数か

らも、医療事務より土木といった技術職に重点を置きすぎている。オリンピック

の影響か何か知らないが、行政にとって、一番大切なのは、医療である。その点

を、担当者及び上司に伝えてほしい。 

【対応】 

 今年度は、キャリア活用採用選考の説明会は実施してない旨を伝えた。また、

選考に関するご意見については、関係部署にその旨を伝えると回答した。 


